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Il giorno 18 novembre 2024, dalle ore 18:00 alle ore 19:30, si è svolta in modalità telematica
sincrona, sulla piattaforma Zoom, la riunione del Gruppo di assicurazione della Qualità del CdLM
in Scienze della formazione primaria integrata da due componenti del Comitato di indirizzo dello
stesso Corso.

COGNOME E NOME PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO
1 LADOGANA MANUELA X
2 BERARDI PIERANGELO X
3 CONTE FLORIANA X
4 CASO ROSSELLA X
6 MORLACCO MARIKA X
8 PICCIAREDDA STEFANO X
9 RUGGERO MARIA ELENA X
10 SABATINO ANNA CELESTE X

La prof.ssa Ladogana, in qualità di Referente del CdLM in Scienze della formazione primaria,
dichiara aperta riunione, alle ore18:00 per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno:

Comunicazioni.
Comunicazioni

1. analisi dei risultati conseguiti dagli studenti nella prova di selezione per ciascuna area disciplinare e
organizzazione di eventuali corsi di recupero per gli studenti a cui sono stati assegnati gli OFA.

Varie ed eventuali

****
Comunicazioni
Non ci sono Comunicazioni.

Analisi dei risultati conseguiti dagli studenti nella prova di selezione per ciascuna area disciplinare e
organizzazione di eventuali corsi di recupero per gli studenti a cui sono stati assegnati gli OFA.

La Presidente ha aperto i lavori, condividendo i dati emersi dal Report sui Risultati della Prova di
Ammissione, che delineano un quadro complesso. Solo 5 studenti su 230 hanno raggiunto la soglia
minima di 55 punti su 80, pari a un tasso di successo del 2,18%, mentre il restante 97,82% degli studenti
ha ottenuto punteggi inferiori, evidenziando carenze significative nei due ambiti disciplinari valutati:
Cultura letteraria, storico-sociale e geografica
Cultura matematico-scientifica



Le lacune più rilevanti sono emerse nell’ambito matematico-scientifico, dove solo il 12,17% degli
studenti si è collocato nella fascia di sufficienza (11-20 risposte esatte), mentre l’87,83% è rimasto al di
sotto. Per l’ambito letterario e storico-sociale, pur con dati meno preoccupanti, il 30,43% degli studenti
ha raggiunto un livello sufficiente, lasciando tuttavia una larga maggioranza (69,57%) in una condizione
di insufficienza.
La discussione si è subito orientata verso la necessità di intervenire con azioni mirate per colmare le
lacune emerse. La proposta di attivare Obblighi Formativi Aggiuntivi (OFA) è stata identificata come
una priorità. La Presidente ha sottolineato l'importanza di supportare gli studenti affinché possano
affrontare con maggiore efficacia il percorso di studi, evidenziando come tale misura possa contribuire
ad allineare le competenze degli iscritti agli standard delle altre università. I partecipanti hanno
concordato sull’opportunità di individuare le discipline maggiormente critiche e di progettare percorsi
formativi adeguati.
Il confronto si è poi spostato sulla necessità di valutare nuovi strumenti di selezione per il test di
ammissione. Il Prof. Stefano Picciaredda, con il sostegno della Prof.ssa Manuela Ladogana, ha suggerito
di esplorare l’opzione di sostituire i test forniti dal CINECA con quelli di Selexi, un’agenzia ritenuta più
innovativa e capace di offrire strumenti di selezione maggiormente efficaci. La proposta è stata accolta
con interesse e si è deciso di avviare un’analisi comparativa per verificare i vantaggi di un eventuale
cambiamento.
I rappresentanti degli studenti hanno riportato le difficoltà riscontrate da molti iscritti, in particolare
dagli studenti lavoratori, nel rispettare l’obbligo di frequenza. La Presidente ha preso atto delle istanze,
ribadendo però l'importanza della frequenza per garantire una formazione completa e accurata. È emersa
la necessità di riflettere su possibili soluzioni per favorire una maggiore flessibilità, senza
compromettere la qualità formativa.
La riunione si è conclusa con un clima di determinazione condivisa a procedere rapidamente con le
azioni concordate.
L’attivazione degli OFA e la valutazione di alternative per i test di accesso sono stati ribaditi come
obiettivi prioritari.
I lavori si concludono con l’impegno di continuare a lavorare per garantire un miglioramento sostanziale
del percorso formativo e della qualità complessiva del corso.

Varie ed eventuali
Non ci sono Varie ed eventuali.
Assume le funzioni di segretario verbalizzante il prof. Pierangelo Berardi.
La riunione è chiusa alle ore 18:40

Foggia,
18/11/2024

Il Segretario verbalizzante
Prof. Pierangelo Berardi

La Referente del CdLM
Prof.ssa Manuela Ladogana


